

Antrag

16.08.2021

Radwegmarkierung Engelschalkinger Straße

Die LHM wird gebeten, den Radweg auf der Südseite der Engelschalkinger Straße von der Westpreußenstraße bis zur Einfahrt Memeler Straße mit einer gegenläufigen Radspur zu versehen. Diese Radwegführung ist ab Memeler Straße bis Vollmannstraße vorhanden.

Begründung:

Es befinden sich diverse Geschäfte in diesem Straßenabschnitt. Die Geschäftszeile ist zurückversetzt mit Fußweg und Anfahrtszone für PKW's.

Radfahrer*innen, von Osten kommend, können die Geschäfte nur erreichen, wenn sie gegen die StVO fahren bis zur Memelerstraße.

Ab dort ist durch Abmarkierung der Radverkehr aus dem Park und ÖBZ in beiden Richtungen möglich. Der Radverkehr wird weiter ab Vollmann-/Cosimastraße über die Engelschalkinger Straße auf die Nordseite geleitet.

Antragsinitiative

Gunda Krauss, Radbeauftragte

+ Fraktion die GRÜNEN